
性別
男 10
女 5
不明 4
合計 19

年齢別
20～24歳 0
25～29歳 3
30～34歳 0
35～39歳 1
40～44歳 4
45～49歳 1
50代 4
60代 0
不明 6
合計 19

１．今回の勉強会の参加目的は？

インターネットガバナンスの理解を深めたい

知識を深める

インターネットガバナンスについて知りたかった。女性部会の雰囲気を知りたかった。

インターネットガバナンスの仕組みや今後について知るため

IGFの活動を理解するため

インターネットガバナンスを俯瞰できると思ったため

JAIPAの活動を知るため

インターネットガバナンスの動向を把握するため

メールシステムの運用をしており、運用上で法律的な制限が妨げとなったり、迷惑メール対策においてもやは
り法律の壁が出てきます。インターネットガバナンスと日本の法律との兼ね合い、協力団体について知りた
かったため参加しました。

IGFの情報

インターネットが生活に浸透し、公私ともになくてはならないものとなっている。反面セキュリティや個人情報の
問題があり、ガバナンス議論に興味があり勉強したいと思いました。

インターネットガバナンスの設立経緯とICANNとの関係を知るため

タイトルに興味があったので

今まで勉強をあまりしてこなかったから

IGFを勉強したかったから
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２．時間配分は適切でしたか？

長い 5
ちょうど良い 14
足りない 0
未回答 0
合計 19

３．講師の説明は分かり易かったですか？

とても分かり易かった 5
分かり易かった 7
ふつう 6
分かりにくかった 0
とても分かりにくかった 0
未回答 1
合計 19
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４．今後、勉強会の内容を活かすことが出来ると思いますか？

活かせる 11
活かせない 0
どちらとも言えない 8
合計 19

５．今回の勉強会の感想をお聞かせください。

６．今後、インターネットガバナンスについて知りたいことはありますか。

７．取り上げてほしいテーマ・開催してほしい勉強会があれば、お聞かせください。

８．その他、ご意見・ご感想があれば、お聞かせください。

歴史的な動向、全く知らなかったため勉強になりました。

IGFの与える影響力、インターネットの重要性を学ぶことができました。

今まで、インターネットガバナンスという勉強会やセミナーは聞く機会がなかったので、こういうことをしている、
インターネット業界として重要ということがわかって参考になりました。インターネットガバナンスフォーラムとい
う形が出来てきたことを含めて、時系列で説明いただいたので、分かり易かったです。

普段は聞くことのできないインターネットガバナンスについて歴史的経緯をうかがえたのはよかったです。あり
がとうございました。

歴史がよくわかった

インターネットガバナンスの歴史や議論がされているのがよくわかりました。説明が非常に分かり易かった。

IGFの昔から今までの流れがよくわかった。

定期的にこのように分かり易く新しく話し合われていることを教えていただけたら広まるような気がします。

今後のISPの立場では具体的に何をやっていけばよいか

国内の取り組みや、国内のビジネスを踏まえて日本としての方向性等

政策への提言

IGFやIGF-Japanの内容についてもっと国内に発信していくべき。プレスリリース、記者会見、個別取材のアレ
ンジなど広報体制についてJAIPAも整備すべきではないでしょうか。

インターネットガバナンスに関する歴史や世界的な動き、日本の立場など丁寧にご説明いただき、また、本音
トークという感じで、聞きやすかったです。少人数でアットホームな雰囲気も良かったと思います。

インターネットを取り巻く世界の動きと現在につながる流れが理解できました。2000年の頃挙げられたインター
ネットの課題が今も変わらず解決されていないというのは驚きで興味深かったです。国内で解決できる課題へ
の取り組みが優先されたのでしょうか。

自分のワールドワイルドの視野が狭いのを痛感しました。

時代の流れとともに話していただいてとても分かり易かった。
とても分かり易かったです。JAIPAが日本版IGFをやっているとかICANNに参加しているのを知りませんでし
た。

自身の実力不足なだけですが、知らない用語が非常に多くて大変でした。しかしながら、海外の
取り組みなどで興味深かった。

有意義な機会ありがとうございました。
IGFへの日本人の参加が増えることを期待しています。

なかなか自分で参加することはできないので、情報を流していただけるといいと思います。

Hyper Giantsの動向
企業の中の女性の活用、多様性とコミュニケーション

ハーグ条約とインターネット関連の問題を裁く方法の現状をもう少し詳しく知りたいです。

2020ICT答申の実現性
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